
◼ 2/21 (水)会計 433-2 国際財務報告基準の実務ゼミナール フィードバック  

      
  

＜講評＞ 
 

荒井委員 

参加者は IFRS の規程をあまり知らない中でも適切に当てはめながら判断する姿勢が見受けられ

た。  

 

  北島委員 

   難しい内容で解決が分かれる場面もありましたが、互いに意見を出し合ってチームとしての意見をまと

められていました。有意義なディスカッションになっていたと思います。 

 

 


